
 

                                                          
  

 

 

 

◆ＰＴＡ会長挨拶 

 最近は暖かい日が増え、日毎に春が近づいてくる事を感じています。思い返すと、1 か月

前の最高気温は１ケタ台でした。その天気は嘘のように本日は本当に気持ちのいい晴天です。 

 来月は卒業式、修了式、離退任式があります。年度の終わりが近づいていることで、ＰＴ

Ａの仕事も多少バタバタしますが、引き続き協力しあって進めてまいりたいと考えておりま

す。何卒、よろしくお願いいたします。 

 本日は、新型コロナウイルス感染状況について、お話しします。 

 １月７日の緊急事態宣言から１か月半が経過して、新型コロナ感染確認者数は、全国的に

減少しつつありますが、まだ、油断できない状況であります。 

 東京都の年代別の感染確認者数をみると、６０歳代以上は減少しつつも、３０歳代以下で

は増加しており、若い人が、不十分な感染対策で活発に活動すると、感染が広がる可能性が

あるとの懸念を示しております。 

 これまでの感染拡大の経験から、基本的な感染防止対策を行い、行動して頂きたいと思っ

ております。 

1 マスクを着用（ウイルスを移さない） 

2 人と人の距離を確保（１ｍを目安に） 

3 「５つの場面」「感染リスクを下げながら会食を楽しむ 工夫」を参考に 

・飲酒を伴う懇親会等 

・大人数や長時間におよぶ飲食 

・マスクなしでの会話 

・狭い空間での生活 

・居場所の切り替わり 

4 ３密を避ける、大声を出さない 

生徒たちが充実した３学期最後までを楽しく過ごせるよう、ＰＴＡ活動も盛り上げていき

たいと思います。引き続きご協力のほど何卒よろしくお願いいたします。 

 

◆学校長挨拶 

日頃より本校の教育活動にご理解、ご支援いただき感謝申し上げます。 

学校だよりでもお伝えしたとおり、北海道に続いて、市川市が令和 2 年 2 月 28 日から休校

となり、その数日後に全国一斉休校となりました。あれから丁度１年となります。今回の緊急

事態宣言が出された時にも当初より感染者の多い市川市は、二度目の一斉休校を考えており

ました。それでも授業だけは行えるようにと感染拡大対策を強化して教育活動を続けてきて

います。今日も部活動が行われていません。自主活動支援として許可が出ていますが、マスク

の着用が必須で、マスクをして息苦しい活動とならないようにしています。後ほどメールでお

知らせしますが、本日も本校職員の PCR 検査の結果待ちといった状況です。一年を通して陽

性者につきましては、お知らせをしたとおりですが、ご家族の検査結果を待つたびに行事を実

施するかどうかの判断をしてきた一年となりました。 

それでもいくつかの学校行事を実施できたのは、ご家族の体調がすぐれないときに登校を

控えていただくなどの対応をしていただいたすべてのご家庭のおかげですので、とても感謝

しております。 

                                                                      

 2 月 27 日(土) 第 5 回学校委員会が開催されました。 

  

令和３年３月８日 

市川市立第一中学校 

PTA 会長 吉野 晃司 

ＰＴＡ学校委員会だより No.５ 

       



 

【ＰＴＡ活動】 

委員会 報告 予定 

学級委員会 

1 学年 

2/3  来年度委員決め案内配付 

2/19 学級長会議 

 

2 学年 2/4  来年度委員決め案内配付 

2/19 配付用紙 回収・集計 

 

 

3 学年 11/7  ベルマーク作業 

11/26 学年会 

1/7  学年会 

 

会計 1/6, 2/17  集金作業 3/3 集金作業 

えのきの会 8/22 除草作業 

9/5  体育大会サポーター 

11/7 除草作業 

 

役員選考委員

会  

11/26 候補者への案内印刷・配付 

12 月初旬～1 月下旬 

候補者に連絡（電話依頼） 

3 月 お礼状作成・配付 

本部 12/19 学長会出席 

1/25 奨学金選考委員会打ち合わせ 

2/1  新入生保護者会出席 

2/4  次年度 PTA 役員候補最終決定 

 

 

【連絡事項】 

★ 本年度、皆さまにご提供いただいたベルマークで昇降口用のマットを購入いたしました。 

ご協力、誠にありがとうございました。 

 

 

以上 

 


